



# EL TRABAJO

Desde 1929 informando al Valle de Aconcagua

■ N° 19.117

■ Año LXXXIV

■ San Felipe, Viernes 25 Enero de 2013

■ \$ 200.-



## LOS ANDES

Rescatan a dos perritas a muy maltraer en una casa de Villa El Horizonte

Pág. 10

Piden comprar a comercio local

Directiva Nacional Confedech se reúne con Alcalde Freire

Pág. 3

## SANTA MARÍA

Docente australiano visita escuelita rural

Pág. 4

Presentan parrilla de artistas

Todo listo para el 'Palmenia Pizarro'

Pág. 5

## PUTAENDO

Finalizó Campeonato de los Barrios 2013

Pág. 11

Con Héctor Guerra al mando

Asociación de Fútbol Amateur diseña nuevo formato de torneo

Pág. 13

No hay detenidos por el siniestro

Incendiaron cuatro micros abandonadas en parqueadero

Pág. 14

Imputado podría ser remitido al psiquiátrico

# Absuelto sujeto que secuestró y abusó de menor de 4 años

Aunque un Perito lo declaró 'Imputable' y él confesó su pedofilia, los jueces dictaron esta polémica sentencia

Pág. 14



Pag. 16



Mario Reyes y Jaime Caballero

Pág. 16

Pesar por muerte de conocidos pioneros en el desarrollo del Valle de Aconcagua



SAN FELIPE: Av. Bernardo O' Higgins 62, ☎ 513220

LOS ANDES: Av. Santa Teresa N° 638 local 126 y 128 Espacio Urbano Los Andes, ☎ 406628 - 460970

www.kovacs.cl



Para que la comunidad pueda disfrutar del arte

## Las distintas expresiones culturales de Aconcagua se toman la Plaza

Desde las 19 horas de este viernes, la Plaza de Armas se llenará de las más tradicionales expresiones artísticas y culturales de la comuna de San Felipe, cuando los artesanos, pintores, escritores, escultores y músicos de toda la zona se instalen en el principal paseo peatonal.

Ellos serán parte de esta nueva versión de la Fiesta de la Chaya, que este año quiere entregarles un espacio de participación y que puedan tener un mayor

contacto con la comunidad para dar a conocer su trabajo.

“Esperamos que esta chaya marque un sello y un sendero para que futuras actividades tengan esta impronta, para que los ciudadanos vayan ocupando los espacios que son de todos y vayamos reconociendo los aportes que todos realizan desde distintas expresiones artísticas y culturales, ese es el sello que quiere dar el Alcalde Patricio Freire”, dijo Manuel Zúñiga.

Algunos de los participantes que estarán, desde este viernes, ubicados en distintos sectores de la Plaza de Armas, valoraron este espacio que el municipio les está entregando.

“Quiero dar las gracias que nos den este espacio público, que es lo que reclamamos para nosotros, poder tener un espacio para exhibir lo que hacemos, porque somos muchos los que no nos conocemos por no tener un espacio, es importante lo que está hacien-



Artesanos, pintores, escritores, escultores y músicos de toda la zona se tomarán la plaza hoy viernes.

do el municipio por los artistas”, dijo Carlos Machuca, pintor de San Felipe.

La misma opinión manifestó Carlos Montenegro, señalando que es la primera vez que en San Felipe puedan mostrar el arte que desarrollan. “Soy escritor, estuve en la feria del Libro de Los Andes donde mi libro ‘Aconcagua un valle de

leyendas’, fue el más vendido y ahora me voy a participar en la Feria del Libro de Serena y esta instancia es muy grande la que hace el Alcalde acá, porque jamás en San Felipe habíamos tenido la oportunidad de presentarnos y que la gente nos conozcan, es lo más bonito que existe cuando la gente está junto al escritor y le

puede hacer las preguntas”.

Precisamente esa oportunidad la tendrán los vecinos que se acerquen hasta la Plaza de Armas, desde las 19 horas de hoy viernes, momento además donde podrán disfrutar de la presentación de los skaeters que estarán ocupando la calle Prat que desde esa hora se mantendrá cerrada.

### Cartas al Director

## Critican ausencia de artistas de renombre en fiesta de la chaya

Señor Director:

Aprovecho esta tribuna que entrega su prestigioso medio para expresar mi profundo malestar por el deficiente nivel que tendrá este año la Fiesta de la Chaya, en San Felipe.

Durante el periodo de campaña electoral, Patricio Freire, el actual alcalde de la ciudad, se dedicó de manera casi majadera y molesta a comparar a San Felipe con Los Andes, señalando en varias oportunidades que si él fuera la primera autoridad de la comuna, las cosas serían muy distintas.

Bueno, Freire fue elegido alcalde y en un corto tiempo hemos podido darnos cuenta que las cosas en San Felipe, no cambian si no que todo lo contrario, empeoran, porque es incomprensible que la actual administración haya pen-

sado una fiesta popular tan mediocre en su desarrollo, porque independiente que se privilegie el arte local, no es menos cierto que los sanfelipeños nos habíamos acostumbrado a espectáculos de nivel al menos en el concierto nacional. Ayer (martes) con sorpresa a través de este medio me enteré que por ejemplo se anuncia como número destacado a un ‘Doble’ de Buddy Richards, algo que considero casi una burla y falta de respeto a la gente de la ciudad, que espera con ansias la fiesta de la Chaya.

El actual alcalde trajo junto a él un grupo de ‘Asesores’, que al parecer no saben, tal vez no entienden o simplemente viven desconectados de lo que quiere el ciudadano sanfelipeño, porque resulta inaceptable

que hayan pensado en una parrilla programática tan débil, algo que con seguridad no sucederá en Los Andes, donde contarán con artistas de renombre en su fiesta de la Chaya.

En la actual fiesta de la Chaya sanfelipeña no existe ningún día en que haya un espectáculo que sea atractivo como para ir a la plaza a disfrutar del evento.

Esperando que se enmiende el rumbo y que esto no suceda en el festival Palmenia Pizarro, se despide atentamente de usted una sanfelipeña pesimista y muy preocupada por el futuro de San Felipe, debido a que por estos días se ve una administración, inexperta, desorientada y casi ausente.

**María Alejandra Pino Salinas**  
Rut: 14.279.639-2

**LAS OPINIONES VERTIDAS EN ESTE ESPACIO SON DE EXCLUSIVA RESPONSABILIDAD DE QUIENES LAS EMITEN, Y NO REPRESENTAN NECESARIAMENTE EL PENSAMIENTO DE DIARIO "EL TRABAJO"**

## INDICADORES

IVP		UF	
Fecha	Valor	Fecha	Valor
25-01-2013	23.700,00	25-01-2013	22.807,54
24-01-2013	23.698,64	24-01-2013	22.807,54
<b>UTM</b>		<b>Enero - 2013</b>	<b>40.005,00</b>

 **EL TRABAJO**

Salinas N° 348 • Fono 343170-343171 • Fax 343173 • San Felipe  
INTERNET: www.eltrabajo.cl • e-mail: diario@eltrabajo.cl

Director : Marco Antonio Juri Ceballos  
Gerente Comercial : Miguel Angel Juri Ceballos  
Asesores Legales : Díaz, Vergara & Asociados

**FUNDADO EL 24 DE FEBRERO DE 1929**

## ¿Quiere dar solidez a su marca?



## Hágase socio de marcas sólidas

**CARLOS CONDELL**  
**731 SAN FELIPE**  
**TELÉFONO/FAX:**  
**51 42 38**  
**WWW.RADIOCARNAVAL.CL**

# Directiva Nacional del Comercio Detallista se reúne con Alcalde Frere

Una visita de carácter protocolar realizaron este miércoles los dirigentes de la Confederación de Comercio Detallista de Chile (Confedech), encabezados por su presidente, Rafael Cumsille.

Los personeros viajaron a San Felipe a participar en una reunión organizada por la Cámara de Comercio de esta comuna, donde participan dirigentes de la Confederación Nacional, además de dirigentes del Comercio y Turismo de la V Región, siendo la visita protocolar al Alcalde Freire una de las primeras actividades que los personeros realizaron en la comuna.

Rafael Cumsille señaló que el contacto con Patricio Freire ha sido permanente desde los tiempos en que el

jefe comunal fue presidente de la Cámara de Comercio de San Felipe, pero ésta era la primera vez que se reunían en su calidad de Alcalde.

Según Cumsille, lo que en principio era una reunión protocolar, se convirtió en un encuentro de trabajo que permitió tocar varios temas de interés para los comerciantes, y además ofrecerle su apoyo a nivel nacional.

“Nuestra Confederación tiene contactos a nivel de las autoridades gubernamentales, podemos aportar algunas ideas, experiencias que recogemos en otras ciudades del territorio nacional y estamos muy contentos porque hemos visto al Alcalde con mucha ganas de ha-



Miembros y directiva de la Confederación Nacional del Comercio Detallista se reunieron este miércoles con el Alcalde Patricio Freire.

cer cosas en la comuna”, indicó Cumsille.

El dirigente además aprovechó de hacer un llamado a la comunidad a comprar en el comercio establecido local, ya que eso significa generar empleos en las comunas donde los vecinos viven.

Por la tarde la directiva de la Confederación se reunió con dirigentes de Valparaíso, Quilpué, Villa Ale-

mana, Putaendo, Los Andes y San Felipe, con la idea de tratar temas de interés para el gremio y que son comunes en esta zona.

“Vamos a escuchar a los dirigentes, de Valparaíso traen muchas inquietudes, Valparaíso está invadido en la vía pública, uno lo mira y se sorprende, es un tema que ellos tienen y lo vamos a analizar, junto a otros temas”, sostuvo Cumsille.

## EL TIEMPO Fuente: Dirección Meteorológica de Chile

Viernes	Nublado variando a despejado	Mín. 12° C Máx. 31° C	
Sábado	Escasa nubosidad	Mín. 13° C Máx. 33° C	
Domingo	Nublado, ocasionalmente nubosidad parcial	Mín. 13° C Máx. 30° C	
Lunes	Escasa nubosidad	Mín. 13° C Máx. 28° C	

**Diario El Trabajo**  
DESDE 1929 A LA ERA DIGITAL

Salinas N° 348 - San Felipe - Fono 343170  
[www.eltrabajo.cl](http://www.eltrabajo.cl)

HYUNDAI NEW THINKING. NEW POSSIBILITIES.

ΠΙΝΣΑ ΜΑΣ ΡΕΑΤΟΠ

INMOBILIZADOR SEGURIDAD HYUNDAI

TU DESTINO, TU HYUNDAI

HYUNDAI *i10*

1.1 GLS MT (BASE)

**\$3.990.000\***

PRECIO INCLUYE BONO DE \$700.000\*  
SOLD CON FINANCIAMIENTO AMICAR

Mobil amicar

CHACABUCO 255, SAN FELIPE. TELEFONO: 511581 • FAX: 512647

**ROSSELOT**

\*El bono de \$700.000 en la versión Hyundai i10 1.1 GLS MT (BASE) se aplica sólo a venta con financiamiento intermediado por AMICAR, con un pie máximo de un 30% y 24 meses plazo (bajo el producto COMPRA MAESTRA). Para otro tipo de financiamiento el bono varía. Para comprar sin financiamiento el bono será de \$100.000. Infórmese de los términos de financiamientos y bonos en los puntos de venta Hyundai. Financiamiento intermediado por Amicar en los términos y condiciones con ellos contratados. Tasas vigentes en portal Amicar. Para información sobre financiamiento, tasas, cuotas CAE consulte en [www.amicar.cl](http://www.amicar.cl). Bono válido hasta el 31/01/2013 o hasta agotar stock de 100 unidades. Fotografía con opcionales. Precio no incluye flete en Santiago o a regiones. Esta promoción no es acumulable con otras promociones vigentes. Unidades con immobilizador corresponden a las arribadas a Chile a contar del 01 de abril de 2012. Todos los modelos Hyundai vienen con dispositivo immobilizador salvo vehículos comerciales y Porter. Algunas unidades arribadas al país con anterioridad podrían no contar con este dispositivo.

## Investigador australiano visita escuela 'María Espínola' de Santa María

**SANTA MARÍA.-** Durante este mes de enero, el Dr. Simon Clarke, Coordinador de Programas de Formación de Directores y Líderes Educativos de la Universidad de Western Australia, visitó la Escuela María Espínola, sector San Fernando de Santa María, para ver la realidad educacional en contextos de ruralidad y la comprensión del tipo de liderazgo escolar que se lleva a la práctica, cuando corresponde trabajar en contextos adversos por el tipo de estudiantes que se recibe y acoge.

El investigador es claro en señalar que el líder genuino sólo puede entenderse en el contexto (en terreno) cómo ejerce esa función, ya que esta variable en ciertas ocasiones limita o amplía la mirada educacional, encontrando un sentido y significado a su trabajo diario, vehículo a través del cual puede ser la agencia de líderes que se conforman, cuando se distribuye el poder y los roles y funciones están bien determinados, contando eso sí, con un trabajo en equipo sostenido en el tiempo para alcanzar mayor efectividad.

Las escuelas, siendo de pequeño tamaño, en sectores de ruralidad tratan con la comunidad y el aislamiento, construyen y fomentan por sobre todas las cosas una cultura escolar inclusiva, enfrentando en muchas ocasiones una multiplicidad de desafíos eco-



Dr. Simon Clarke, Coordinador Programas de Formación de Directores y Líderes Educativos Universidad de Western Australia.

nómicos, emocionales y sociales. La atención preferente se ha centrado en bajos ambientes socioeconómicos.

Los problemas más comunes que se aplican a los sistemas de este tipo de educación están referidos a la resolución de conflictos, falta de hábitos y presentación de conductas disruptivas. Faltan ingresos internos para mantener los sistemas de educación.

Las preguntas frecuentes que surgen del Dr. Clarke se refieren a: ¿Cuáles son los desafíos y las influencias que los líderes escolares enfrentan al realizar su experiencia?, ¿Cuál es la naturaleza del contexto en el que estos retos e influencias surgen?, ¿Cuáles son las estrategias que los líderes escolares adoptan para hacer frente a las complejidades de su trabajo y las razones

detrás de esas estrategias?

Le preocupa que se esté normalizando la violencia al interior de los colegios como "un látigo en cada sala de clases", se deben mantener los colegios públicos por cuanto no existen entidades para cuidar de este tipo de estudiantado. Llevar a cabo entrevistas en profundidad, observar la cotidianidad y escuchar las narraciones del alumno.

Acompañó a la ilustre visita, el Dr. Luis Ahumada, Profesor Titular y Director del Programa de Doctorado en Psicología Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, quien es oriundo de Santa María y está llevando a cabo una Investigación sobre Liderazgo en sectores rurales, financiado por el Fondo Nacional de Desarrollo Científico y Tecnológico (FONDECYT).

## Alcalde Luksic critica falta de decisión política frente a temas de interés en el valle

Su preocupación por la intención de pedir la intervención del río Aconcagua por parte de la parlamentaria Andrea Molina junto a la directiva de la Tercera Sección, se mostró el Alcalde de Catemu, Boris Luksic.

El jefe comunal recordó que la intervención del río se pide cuando no existe acuerdo entre los privados, pero en este caso existen acuerdos firmados de la entrega de agua.

Además el Alcalde criticó el inicio nuevamente de la discusión del embalse en Catemu, cuyo proyecto calificó como no viable.

"Yo creo que seguir pensando en el embalse en Catemu, que los costos se actualicen, no va a ser viable, los últimos tres años para ser precisos en el embalse Catemu no se le podría haber echado una gota de agua porque no están los recursos en la segunda sección para hacerlo, por lo tanto no queremos en la segunda sección pasar



El Alcalde Boris Luksic criticó falta de decisión política para afrontar obras en beneficio de los regantes de Aconcagua.

nosotros a ser la cuarta, o sea que embalse de Catemu sirva para la tercera y nuestra sección quede seca al tener que compartir con un canal que va a tener más derechos que todos los que tenemos nosotros".

La situación la calificó como un error político y de incapacidad de decisión de realizar las obras que corresponde ejecutar solamente por el tema de los conflictos, sostuvo el alcalde.

"Está aprobado el estudio de impacto ambiental en Puntilla del Viento y acordada en una mesa so-

cial, acordado el tema del traslado de las posibles familias, yo sé que no es un tema simple, el tema lo empezamos a estudiar cuando en el sector vivían 80 familias, hoy viven 400, mientras más se dilate y se sigan buscando alternativas de un proyecto que ya está archi estudiado y calculado, no me cabe duda que falta la decisión política y coraje para afrontar obras de este tipo que son tan importantes para los regantes de Aconcagua", manifestó Luksic.

## PROGELEC



### CAMIÓN GRÚA CAMA



PARA TRANSPORTE DE VEHICULO  
CAMIÓN GRÚA - ARRIENDO MINI EXCAVADORA  
ANALIZADOR DE RED ARMÓNICOS, MEDICIÓN DE TIERRAS Y GEOLÉCTRICO  
Montaje e Instalación Eléctrica A.T.B.T., Bomba Superficie y Pozo Profundo

- Postación
- Montaje Industrial 2-7 toneladas
- Traslado de maquinaria
- Trabajos en altura máxima 18 Mts.
- Letreros propaganda y otros
- Podas
- Contenedores

Certificado por



LLAMAR FONOS: 514471 - 512759  
FREIRE 227 - SAN FELIPE



"La radio oficial del adulto joven"

Radio **impacto** 100.9

Somos parte de tu vida

- Mayor cobertura
- Más música
- El mejor medio publicitario

[www.radioimpacto.cl](http://www.radioimpacto.cl)

## SE NECESITA CONTRATAR

Empresa de Comunicaciones necesita contratar Periodista con residencia en San Felipe. Debe tener excelente redacción y buenas relaciones interpersonales para trabajar en equipo. Enviar CV y pretensiones de renta a [postulacionprensa@gmail.com](mailto:postulacionprensa@gmail.com)

# Destacados artistas participarán en nueva versión del Festival 'Palmenia Pizarro'

Noche de Brujas, la Sonora Malecón y Camila Moreno, son parte de los artistas que darán vida a una nueva versión del Festival Palmenia Pizarro de San Felipe, que fue lanzado este jueves en conferencia de prensa y que contó con la participación del Alcalde Patricio Freire, la cantante Palmenia Pizarro y miembros de la Productora 'Cambalache Pro', a cargo del evento artístico.

El lanzamiento fue realizado en el hotel San Felipe El Real, donde pasadas las 10 de la mañana la autoridad comunal dio el vamos al principal evento artístico del verano sanfelipeño, presentando a la productora encargada del evento y que ganó la licitación pública realizada por el municipio.

Es así que el próximo 8 y 9 de febrero, en el estadio Municipal se realizará la 14ª versión del Festival,

el que en su primera noche contará con la actuación de Camila Moreno, el humor de Rubi Rey y Noche de Brujas, en tanto el sábado se presentarán Palmenia Pizarro, Fusión Humor y la Sonora Malecón.

El Alcalde Patricio Freire destacó la realización de este evento artístico, el que se comenzó a organizar recién durante el mes de enero, a diferencia de lo que ocurría todos los años, cuando los organizadores comenzaban las primeras gestiones por el mes de agosto.

Además el jefe comunal puso en relieve la presencia de la destacada cantante nacional Palmenia Pizarro, quien está en el corazón de todos los sanfelipeños por ser la embajadora de la comuna a nivel nacional e internacional.

La cantante nacional



En el lanzamiento del festival, de izquierda a derecha Cristian Povea de 'Cambalache Pro', el Alcalde Patricio Freire, la cantante Palmenia Pizarro, Cristian Cifuentes de la productora a cargo del evento y el animador Mauricio Henríquez.

agradeció que la actual administración haya mantenido este evento que lleva su nombre y sobre todo poder participar en esta nueva versión con el trato de una artista internacional.

Durante los dos días que

se realice el evento, y a la espera de que comience el festival, Mauricio Henríquez animará a quienes vayan llegando al estadio municipal, además del backstage con los artistas, el que podrá ser visto en pantalla gigante por todo el público asistente.

En la competencia participarán ocho canciones, las que fueron selecciona-

das en un proceso donde participaron artistas de todo el país.

Y este año, a diferencia de otras versiones, las tres canciones ganadoras tendrán la oportunidad de grabar estos temas y ser difundidos a nivel nacional. Es decir, el sello Plaza Independencia se encargará de mostrar a estos artistas y comenzar una carrera artís-

tica, según señaló Cristián Cifuentes, representante de la productora a cargo del evento.

Según explicaron desde la productora, el espectáculo será de primer nivel, especialmente por el montaje, iluminación, sonido e infraestructura, los que serán de última generación y al mismo nivel de los espectáculos internacionales.

## ELIGE PREVENIR

Sigue estos consejos y previene:

### Cólera, Hepatitis A y Diarreas.

**Lávate las manos** con agua y jabón antes de comer, preparar alimentos y después de ir al baño.

**Lava bien frutas y verduras** antes de comerlas.

No consumas **mayonesa casera**.

Usa y consume **sólo agua potable**. Si no dispones de ella hiévela.

**SALUDRESPONDE**  
**600-360-7777**  
 PROFESIONALES DE LA SALUD ATENDIENDO TUS DUDAS LAS 24 HORAS, LOS 7 DÍAS A LA SEMANA.  
[www.saludresponde.cl](http://www.saludresponde.cl)

Ministerio de Salud  
 Gobierno de Chile

PAUTA PROGRAMÁTICA VTV2 Y CANAL 14 VTR / 67 LUXOR EN LLAY LLAY Y CATEMU

### VIERNES 25 Enero 2013

11:00 Dibujos animados	21:00 Teletrece Cable
11:30 Hora Clínica	21:30 VTV Noticias Ed. Central
13:00 Al sur del Mundo	22:20 VTV Tiempo
14:00 VTV Noticias Ed. Mediodía	22:25 Película Española: Cinco almohadas para una noche
14:40 Música en VTV	00:05 VTV Noticias Ed. Noche
15:00 Novasur	01:10 Teletrece Cable
17:00 Música en VTV2	01:40 Al sur del Mundo
18:30 VTV Noticias Ed. Tarde	02:50 Finalización de Transmisión para señal abierta
19:00 Música en VTV	
19:30 Noctámbulos	

## Niños de Panquehue disfrutaron en Centros de Atención y Escuela de Verano

**PANQUEHUE.-** Gracias a las políticas municipales este verano 2013, los niños de la comuna están disfrutando de variados panoramas como alternativa de la televisión y los videojuegos. Se trata del Centro de atención para hijos de Madres Temporeras y la Escuela de Verano.

El denominado CAHMT alberga a 70 niños entre 6 y 12 años que desde el 7 de enero están disfrutando de un verano entretenido con 3 monitores del Instituto Nacional del Deporte, acompañados del coordinador Extra Escolar del Departamento de Educación, Wladimir Morales.

«Para nosotros es muy importante que los niños de la comuna, participen de

este tipo de actividades porque esto los hace crecer más. Acá comparten y conocen a más gente. Además que están en constantes actividades y salidas a balnearios de la comuna y sus padres pueden estar tranquilos porque están bien cuidados», comentó el Alcalde Luis Pradenas.

«Ellos tienen movilización gratis y tres alimentaciones diarias como desayuno, almuerzo y cena. Así estarán hasta el 22 de febrero gozando de una buenas vacaciones», añadió el edil.

En tanto, también se realiza la Escuela de Verano, que recibe a 120 niños de la comuna donde también efectúan diferentes actividades que van en pro del desarrollo de los infantes.



Los pequeños están disfrutando del verano, lejos de la televisión y los video juegos.

Los Andes • San Felipe • Til Til • San Esteban • Calle Larga • Rinconada • Collina • Chacabuco • Putaendo • Terrera • El Pedregal • Llay Llay • Curimón • San Pedro de Atacama • Riechillo • Doctoma • Los Quillos • Los Peules • La Puntilla del Volcán • El Higueral • Chaparral • Primeros Quebrados • El Higueral • El Arroyo • Las Golondrinas • Plaza Vieja • El Corazón • San Francisco • San Vicente • El Patacón • Calvo • Huechun • Santa María • Huertos Familiares • Calera • Tabolango • Carrascal • Valle Alto • Los Placeres • Aucó • Calle • Alborada • Los Cerrillos • El Niñez • El Niñez • La Caldera • Palmar • Palmar

# Muchas Gracias

Por permitirnos ser...

# Un Buen Vecino

GODELCO Andina



Centro Médico - Odontológico  
**SE-DENT**

Servicio Especialidades Médicas y Dentales



**NEUROLOGIA INFANTIL**

**Dra. Pamela Bravo P.**

U. de Chile  
(Post Grado)

- Cefaleas
- Migrañas
- Síndrome Déficit Atencional
- Hiperactividad
- Trastornos del Aprendizaje y/o Lenguaje
- Trastornos del Espectro Autista
- Retraso del desarrollo psicomotor
- Enfermedades Neuro Musculares
- Parálisis Cerebral



**¡Cuenta con Nosotros!**  
**Implantes Dentales**

Los Implantes de Titaneo son la mejor opción cuando se han perdido piezas dentales

**SAN FELIPE**

Prat 585

Fono: 535469 - 910900 - 506218

**www.sedent.cl**

**LOS ANDES**

Esmeralda 246

Fono 294950

# Sanfelipeña Bernardina Muñoz reelegida como presidenta nacional de Anecap

En la sureña ciudad de Coyhaique, del 15 al 21 de este mes, se llevó a efecto la Asamblea Nacional de la Asociación de Empleadas de Casa Particular (Anecap), circunstancia en la cual la sanfelipeña Bernardina Muñoz Barraza, actual presidenta nacional de dicha entidad, fue reelegida con la más alta mayoría en dicho cargo.

Así lo informó la propia Bernardina Muñoz, quien destacó que "para alegría de todo el Valle de Aconcagua y de esta querida tierra, fui nuevamente reelegida como presidenta nacional de las trabajadoras de casa

particular, con la más alta mayoría, lo cual me permitió elegir al directorio que me acompañará hasta el año 2015. En esta votación participaron socias de Anecap de las diferentes filiales del país".

El encuentro, señaló Muñoz, se llevó a cabo en el hotel Diego de Almagro, "considerado uno de los mejores y más importantes en el país como cadena hotelera, y fuimos atendidas como nos merecemos, como reinas. El gobierno regional se portó de las mil maravillas, siempre acompañadas de ellos. No puedo dejar de mencionar, el gran

corazón de los patagónicos, realmente se pasaron con tan distinguidas atenciones, nos llevaron a conocer lugares tan hermosos, únicos que existen en ese lugar, como Puerto Ibáñez, Aysén y muchos lugares de extraordinaria belleza natural.

"En esta oportunidad quiero por su intermedio agradecer a mis compañeras de Chile, la confianza que me entregaron al reelegirme por un nuevo periodo en el cual seguiré trabajando para dignificar el trabajo de la mujer trabajadora de casa particu-



La actual presidenta Bernardina Muñoz, reelegida con alta mayoría, junto a la Gobernadora de Aysén, Felisa Ojeda Vargas, y el Seremi del Trabajo, Andrés Pincheira Stambulck.

## Director de Salud respondió críticas del parlamentario

### «El Diputado Núñez una vez más está desinformado y confunde a la gente»

Ante las críticas esgrimidas por el Diputado Marco Núñez sobre la entrada en funcionamiento del nuevo Cesfam Cordillera Andina, el Director del Servicio de Salud Aconcagua, Rodrigo Infante, expresó que estos dichos responden a una profunda desinformación

**El Director del Servicio de Salud Aconcagua, Rodrigo Infante, criticó el actuar del parlamentario, resaltando que la fecha de inicio de la atención en el nuevo establecimiento es el 4 de febrero y que está definida hace más de un mes.**

del parlamentario, ya que definió que la fecha de inicio del funcionamiento se

ría el 4 de febrero. «El Diputado Núñez una vez más está desinformado y como de costumbre, ni siquiera ha consultado al Servicio de Salud. El Cesfam comienza a atender el 4 de febrero, así que lo que él pide no tiene ningún sentido, ya que eso está definido hace un buen tiempo», dijo el Director del Servicio de Salud.

Infante manifestó que el proceso de habilitación del Cesfam debe pasar por una serie de acciones antes de ser ocupado, como por ejemplo la obtención de la autorización sanitaria, que es el documento que le permitirá funcionar y que depende exclusivamente de la evaluación de la Seremi de Salud. «Me imagino que el Diputado conoce estos procedimientos, ya que él participó del proceso de reforma a la salud a mediados de la década pasada. Nos hemos caracterizado por hacer las cosas bien y de manera responsable, por lo mismo, una vez que reevaluamos el fin de las obras para mediados de enero, teníamos claro que habría quince días más para trámites, por lo que definimos como fecha de inicio el 4 de febrero, lo que fue consensuado con los directivos y funcionarios y el acuerdo fue unánime», expresó el Director del Servicio de Salud.

Finalmente, la autoridad de salud pidió al Diputado Núñez ser más responsable en sus declaraciones, ya que confunde a la comunidad. «El Diputado debe ser más responsable en sus



Director del Servicio de Salud Aconcagua, Rodrigo Infante

palabras. Recordemos que este proyecto lo recibimos sin financiamiento al igual que el Cesfam Centenario y hemos tenido que trabajar desde cero. Ha sido este gobierno el que se ha preocupado de dotar a Los Andes de dos Centros de Salud como corresponde, lo que nadie podría desmentir, porque existen todos los documentos que lo respaldan», concluyó Infante.

**Hotel y Restaurant REINARES**  
 \*Tradición por más de 40 años\*  
 \* Con estacionamientos exclusivos para clientes

- \*Alojamiento
- \*Baño Privado
- \*Baño Compartido
- \*TV Cable
- \*Manifestaciones
- \*Carnes, Parrilladas
- \*Almuerzos de Casa de lunes a domingo

**ZONA WI-FI**

Carlos Gondell 75 Fono Fax 510359 San Felipe

**AFP CAPITAL DESEA CONTRATAR ASESORES EN FONDOS PREVISIONALES PARA SU EQUIPO DE ASESORÍA PERSONAL CON PERFIL FINANCIERO Y TRIBUTARIO**

Si deseas pertenecer a una de las Empresas de mayor liderazgo en el área previsional, y tienes experiencia en el área comercial, te invitamos a hacerte parte de ella. Necesitamos colaboradores como tú, para entregar un servicio de excelencia a todos nuestros clientes.

**AFP Capital**  
Una empresa SURA

Interesados: Enviar CV a: Claudia.melladoc@sura.cl

## Peques llevan 'dinamita' a esta cita con los mejores de Suramérica Club de Fútbol de San Felipe de Aconcagua vivirá 'La Serena Cup 2013'

Decenas de familias viajarán a La Serena para acompañar a sus hijos y darles apoyo en la primera convocatoria deportiva de este nivel para sus pequeños. El Campeonato Internacional Serena Cup, en La Serena, se realiza en su Edición N° 23 del 26 de enero a el 2 de febrero.

La oportunidad de crecer deportivamente a nivel individual y colectivo, llegó para los 50 pequeños que conforman la Escuela de Fútbol de San Felipe de Aconcagua, pues siendo una entidad que cuenta ahora con su propio equipo infantil, están convocados a defender la camiseta en el Campeonato Internacional 'Serena Cup', en La Serena. Esta Escuela de Fútbol existe desde hace diez años y es un proyecto sostenido por el Departamento de Deportes de las Municipalidad de San Felipe y dirigida por los profesores Mario Vílchez y Carlos Mercado.

### ROCE INTERNACIONAL

"Por fin vemos un desafío de alto nivel y que de seguro nos servirá a todos para replantearnos la agenda anual en materia de cosas por superar y actividades a realizar en 2013. Para nosotros el participar en la 23ª edición del Campeonato Internacional de Fútbol Infante-Juvenil 'La Serena Cup 2013', es un sueño cumplido para todos", aseguró a **Diario El Trabajo** Mario Vílchez, directivo del equipo.

La edición del certamen se desarrollará entre el 26 de enero y el 2 de febrero, con equipos ya confirmados provenientes de Argentina, Ecuador, Bolivia, Perú y todo nuestro país.

'La Serena Cup 2013' reunirá en esta oportunidad a niños y jóvenes nacidos entre los años 1997 y 2004. También existirá una categoría especial para el fútbol femenino. Y como una de las grandes novedades será la utilización del balón oficial del Campeonato Profesional Chileno, de marca Puma, y que pertenece a la colección PowerCat 1.10. Este certamen cuenta con los patrocinios de Unicef, Conmebol, ANFP, INAF, Gobierno Regional, Municipalidad de La Serena y diversas empresas nacionales

y regionales.

"En nuestra escuela contamos con niños de Putaendo, Santa María, Curimón y San Felipe, las edades son de los seis a los catorce años y el equipo que jugará en este campeonato, está conformado por chicos nacidos en el año 2002", informó el también profesor encargado, Carlos Mercado.

Según lo reportado a nuestro medio, la Municipalidad de San Felipe aportó unos 550.000 pesos, recursos que serán usados cubrir el tema de transporte en esta jornada deportiva fuera del Valle de Aconcagua.

"Se nos hace necesario poder agradecer a cada uno de los padres y madres que religiosamente acuden a los entrenamientos de estos pequeños, nuestra filosofía de trabajo es una integral, es un plan de trabajo que involucra a los niños, su familia y amigos de la misma, la idea es que todos seamos parte del proceso", agregó Mercado.

### TRABAJO DE TODOS

Aunque el entusiasmo es lo que sobra en la vida de esta colmena de pequeños deportistas, es también gracias al apoyo de sus familiares que estas jornadas siguen adelante, pues la ali-



Tanto los niños como sus padres y entrenadores de estos pequeños, están con la moral al tope y no dejarán de luchar en esta maravillosa experiencia y de talla internacional.

mentación y gastos personales de la comitiva está íntegramente por cuenta de sus padres. Durante todos estos años, el club sólo había participado en certámenes provinciales y comunales, razón por la cual esta cita internacional ha generado tanta expectación en-

tre peques y grandes.

"No sólo los padres están apoyando este proyecto municipal y familiar, también lo hacen Daivis Gallardo y gente como el Concejal Dante Rodríguez, quienes siempre buscan la manera de que esto siga funcionando, en la parte administra-

tiva, que es lo que les corresponde", detalló Mario Vílchez a nuestro medio.

**Diario El Trabajo** registró parte de los entrenamientos que durante este jueves se realizaron en el Estadio Fiscal de San Felipe, y en donde el entusiasmo y camaradería siempre estuvo presente. Por medio del presente artículo perio-

dístico, en nuestro medio hacemos público nuestro deseo de que estos pequeños logren desempeñar una buena presentación así como también disfrutar de la rica experiencia y el roce internacional que tendrán en La Serena. ¡Suerte Campeones!

**Roberto González Short**  
rgonzalez@eltrabajo.cl



Mario Vílchez y Carlos Mercado, son los profesores o entrenadores de la Escuela de Fútbol de San Felipe de Aconcagua.



Ellos son la Escuela de Fútbol de San Felipe de Aconcagua, llevan dinamita pura para quemarla en los partidos y no se detendrán por nada en la 23ª edición del Campeonato Internacional de Fútbol Infante-Juvenil 'La Serena Cup 2013'.



-viernes-

**SOLO HOY** | **20%** DCTO.

Protección solar / Tartas y kuchenés de elaboración propia

LA CALIDAD NO CUESTA más



Oferta válida solo para el día viernes 25 de enero de 2013 en Jumbo San Felipe, ubicado en Av. Miniflores 2332, San Felipe.

Revisa cuando visitaremos  
tu localidad en [afphabitat.cl](http://afphabitat.cl)

**600 220 2000**



**Habitat Móvil te explica donde tú estás.  
Visitaremos más de 178 localidades llevando nuestros  
servicios previsionales a los lugares más remotos de Chile.**

- Llegamos a 11 regiones del país.
- Hemos atendido a más de 8.000 chilenos.
- Recorrimos más de 25.000 kms.



**AFP<sup>®</sup>**  
**HABITAT**  
Seguridad y Confianza

## PDI y 'Protección Animal'

## Rescatan a perritas a muy maltraer en una casa de la villa El Horizonte

**LOS ANDES.-** La Brigada de Investigación Criminal de la PDI en conjunto con representantes de la Agrupación 'Protección Animal' procedieron a rescatar a dos perritas que se encontraban en muy malas condiciones en el interior de un domicilio ubicado en la villa El Remanso.

Desde hace meses, el dueño de la casa ubicada en la calle Vicente Huidobro N° 1462 mantenía en su casa dos perras mestizas, las cuales no alimentaba y tenía sin ningún cuidado.

A ello se suma que el propietario, quien padece de algún tipo de trastorno mental, mantiene la casa con los vidrios de los venta-

**Animales fueron examinados por un veterinario y se descartó que su dueño haya practicado zoofilia.**

nales rotos y cubiertos con sillas, cartones y otros cachureos, dando cuenta de una condición de vida muy precaria.

Fue justamente por denuncias hechas llegar por vecinos a la Agrupación Protección Animal que comenzaron las gestiones para poder rescatarlas.

La vocera de Protección Animal, Nury Tapia Celdón, indicó que desde el pasado mes de diciembre iniciaron las gestiones para hablar con el dueño a fin de que hiciera entrega de las perras, a lo cual éste no accedió.

Debido a ello es que se vieron en la necesidad de presentar la denuncia ante la PDI, iniciándose una investigación por parte de la fiscalía a fin de poder retirar judicialmente a los canes, lo que finalmente se concretó la tarde del miércoles.

Nury Tapia señaló que al momento de rescatar las perritas se percataron que no sólo estaban famélicas, sino que además estaban llenas de garrapatas y piojos, "incluso una de ellas estaba tan débil que no se podía mantener en pie y le van



Voluntarias de 'Protección Animal' debieron recurrir a la PDI para rescatar a las perritas.



El estado famélico del animal demuestra el abandono.

a tener que hacer un tratamiento por suero".

La vocera manifestó que de acuerdo a la información aportada por vecinos, el propietario habría practicado zoofilia con las perras, algo que quedó finalmente descartado una vez que fueron examinadas por el médico veterinario José Rojas.

Agregó que las perritas serán enviadas a un hotel canino para ser recuperadas y luego entregadas en adopción.

Sostuvo que el propietario no está con sus facultades mentales normales y por eso por el momento no están pensando en seguir acciones legales.

**Citación a declarar**

El Jefe de la Brigada de Investigación Criminal de la PDI, Subcomisario Francisco Guzmán, señaló que debieron concurrir a este domicilio de la villa El Remanso a retirar estas perras de raza mestiza que estaban siendo objeto de maltrato animal.

"Estos hechos están relacionados con una denuncia que se recibió en la PDI el día 1° de diciembre de 2012 por parte de la representante de la agrupación Protección Animal, que una persona tenía estos animales en malas condiciones y en virtud de eso se hicieron las comunicaciones al Ministerio Público y posteriormente nos llegó la orden de investigar, determinando que los hechos denunciados eran efectivos", precisó.

El oficial manifestó que el Tribunal de Garantía de Los Andes dictó una orden verbal para que la Brigada

de Investigación Criminal concurriera hasta la casa y retirar los animales para entregárselos a Protección Animal.

El Subcomisario Guzmán reafirmó que los hechos denunciados son constitutivos de delitos y si bien la agrupación trató de rescatar a estos animales, ello no fue posible.

Agregó que como Brigada están recibiendo en forma permanente este tipo de denuncias de maltrato animal, sobre todo de mascotas cuyos dueños no les dan condiciones mínimas de alimentación y habitabilidad, "pero desafortunadamente nosotros estamos recibiendo estas denuncias más frecuentemente de lo que nosotros quisiéramos".

En cuanto al destino del propietario de los animales, el oficial informó que quedó citado a declarar al Ministerio Público, "ya que esta persona no fue detenida, sino que citada para que explique esta conducta con los animales, sin embargo no nos consta que esta persona tenga problemas mentales y será resorte del tribunal que esta persona sea sometida a exámenes psi-

quiátrico para ver su imputabilidad en los hechos".

Por otra parte, el oficial dijo que a partir de este caso la Policía de Investigaciones está abierta a recibir este tipo de denuncias sobre maltrato animal, "ya que la idea es que no se vuelvan a repetir este tipo de situaciones desafortunadas con las mascotas".

**Ordenanza que aun no entra en vigencia**

A partir de este caso, Nury Tapia criticó el hecho que la ordenanza municipal que regula la tenencia responsable de mascotas y que fue ampliamente publicitada por la municipalidad, aún no esté en vigencia.

La Vocera de Protección Animal planteó que de haber estado vigente esta ordenanza, los inspectores municipales podrían haber hecho el retiro de estas perras, por lo que se quejó de la falta de compromiso del municipio en este tema.

Por ello, exigió a la municipalidad que cuanto antes entre en vigencia este articulado a fin de que más mascotas sean sometidas a malos tratos por parte de sus dueños.

## Reponedores de empresa Carozzi demandan incremento de salarios

**LOS ANDES.-** Un grupo de reponedores pertenecientes a la empresa de alimentos y fideos Carozzi protestaron bulliciosamente en la plaza de armas exigiendo un aumento de sus

salarios.

El vocero del grupo, Nelson Soza, señaló que a nivel de toda la Quinta Región son 120 trabajadores que están en negociación con la empresa, la cual hasta el

momento no ha sido satisfactoria.

Señaló que están demandando un incremento del 7% en las remuneraciones y de un 8,5% en la asignación de movilización y colación.

El vocero sostuvo que producto de esta paralización no existe reposición de los productos de la marca en los supermercados.

«Esperamos que este conflicto termine pronto y que se logre un buen acuerdo de negociación para que podamos volver a nuestras labores, ya que incluso nos quieren bajar el bono de vacaciones, pero hasta el momento la empresa no se ha abierto al diálogo», manifestó Soza.



Con diversos carteles los trabajadores hicieron ver el bienestar de la empresa versus sus propias condiciones económicas.



Una bulliciosa protesta protagonizaron trabajadores reponedores pertenecientes a la empresa Carozzi, quienes demandan mejoras salariales.

# Con importante marco de público finalizó Campeonato de los Barrios 2013

**PUTAENDO.-** Una gran cantidad de vecinos y vecinas se congregó la noche del miércoles en la multicancha de la Población San Antonio para presenciar la final del tradicional Campeonato de los Barrios en su versión 2013.

Esta actividad deportiva, que comenzó el lunes 14 de enero, permitió que niños y jóvenes entre 9 y 14 años pudiesen recorrer las multicanchas de las poblaciones Santa Rita, Doña Javiera, San Antonio y San Martín con las categorías infantil y juvenil, en las cuales los mismos vecinos se encargaban de generar recursos a través de la venta de los infaltables choripanes, anticuchos y empanadas que iban en beneficio de las mismas juntas de vecinos.

La actividad organizada por las juntas de vecinos de las poblaciones participantes, apoyadas por la Municipalidad de Putaendo, se ha convertido en todo un acontecimiento deportivo, ideal para que los jóvenes, niños y los mismos vecinos puedan compartir en lo que es todo un referente en la comuna, tal como lo señaló el Presidente de la Junta de Vecinos de la Población San Antonio, Alejandro Meza, uno de los principales organizadores de este Campeonato de los Barrios.

Al término de la noche de clausura, los resultados fueron los siguientes:

**SERIE INFANTIL: 9 a 11 AÑOS**

Primer lugar: Población San Martín

Segundo lugar: Población San Antonio

Tercer lugar: Población Doña Javiera Carrera

Cuarto lugar: Población Santa Rita

**SERIE JUVENIL: 12 a 14 AÑOS**

Primer lugar: Población Santa Rita

Segundo lugar: Población San Antonio

Tercer lugar: Población San Martín

Cuarto lugar: Población Doña Javiera Carrera

Además, en la ocasión fueron premiados los mejores jugadores:

Categoría Juvenil: José Hidalgo

Categoría Infantil: Johan Escobar

Mientras que el mejor equipo resultó ser el representativo de la Población San Antonio.

Todos los participantes recibieron medallas y los equipos recibieron las correspondientes copas según su lugar. En la ocasión también el SENDA Previene de Putaendo entregó algunas camisetas para los participantes. Al respecto el Coordinador Comunal de SENDA, Ricardo Carrasco, se mostró agradecido en poder participar y cooperar de alguna manera en esta actividad deportiva, indicando que este campeonato adquiere una importancia trascendental, ya que se trata de un evento de sana convivencia y relación entre las



El primer lugar en la serie Juvenil fue para el representativo de Población Santa Rita, cuyos jugadores posan para Diario El Trabajo.

distintas poblaciones de la comuna, lo que también viene a fomentar la sana actividad deportiva en los niños y jóvenes.

Una entretenida actividad que permitió ver futuros valores del fútbol putaendino y lo más importante, dio vida a un impor-

tante momento de convivencia entre los vecinos y vecinas de las distintas poblaciones de Putaendo. **Patricio Gallardo M.**

**Teatro Municipal SAN FELIPE**  
TEATRO - DANZA - MUSICA

**TRUTRO ENTERO DE POLLO**  
\$ 1.698.-kg.

**TRUTRO CUARTO DE POLLO**  
\$ 1.098.-Kg

**CHULETA CENTRO** \$ 3.198.-Kg.

**PULPA PIERNA C/HUESO**  
\$ 2.798.-Kg.

**COSTILLA COLUDA**  
\$ 2.498.- kg.

**SOBRECOSTILLA HUACHALOMO**  
\$ 4.198.- kg. Cat. V Nac,

**CARNES KAR**

**PARA CARNES...KAR !!**

# td trabajo deportivo

por Jorge Vega Osés

## En la previa del torneo, el juego y los resultados están de lado del Uní Uní

En su proceso de preparación para su próxima incursión en el torneo de Transición de la Primera B chilena, el equipo de Unión San Felipe sostuvo el miércoles en la capital un partido amistoso con Barnechea, el cual ganó por 2 goles a 1.

Claudio Latorre e Ignacio Jeraldino, fueron los encargados de marcar los goles para el Uní Uní, mientras que la conquista de los capitalinos fue obra de Orlando Santis.

En ese pleito ya quedó más que claro que el técnico Nelson Soto tiene prácti-

camente definida la formación titular de los albirrojos para la presente temporada, porque en el inicio del lance con Barnechea se repitieron prácticamente los mismos nombres que jugaron con Everton, es decir: Aguilera, en la portería; Cristóbal López, Bladimir Fernández, Christian Sepúlveda y Juan Pablo Andrade en la defensa; Cristian González, Sebastián Páez, Sirino y Pablo Meneses en el medio terreno, mientras que Claudio Latorre fue el delantero. "Hemos jugado dos partidos amistosos y la idea en

este tipo de enfrentamientos es ir consolidando un equipo, se pueden buscar las variantes, pero en la medida como se vayan dando los partidos y viendo la evolución de los jugadores, la idea es que el equipo se vaya cohesionando de buena forma", explicó a **El Trabajo Deportivo**, el entrenador unionista.

- **¿Han sido buenos los aprontes?**

- "Con Everton, se jugó bastante bien, el miércoles con Barnechea mejoramos ostensiblemente, y no lo digo por el resultado sino

por la gran cantidad de oportunidades que nos creamos y la fluidez que tuvimos para llegar al arco rival. Hay que afinar un poco el tema final para que las ocasiones se aprovechen".

- **¿Hay más partidos amistosos?**

- "El sábado enfrentaremos en la mañana aquí en San Felipe, a Santiago Morning. Posteriormente el miércoles queremos hacer un último ensayo ante un rival aún por definir, ese será nuestro último amistoso antes del inicio del campeonato".



El equipo sanfelipeño que dirige técnicamente Nelson Soto, ha disputado dos amistosos en los cuales ha dejado una grata impresión.

## Amor a la Camiseta y Afava llenan de fútbol el valle de Aconcagua

El domingo de la semana pasada partieron los torneos de verano 'Amor a la Camiseta' y Afava, dos de los eventos deportivos más trascendentes durante la temporada estival en el valle de Aconcagua.

Los resultados en el inicio de ambos campeonatos fueron los siguientes:

Amor a la Camiseta:

Grupo 1: Juventud Unida 11 - Alianza Católica 1; Husares 6 - El Cobre 7; Miraflores Santa María 9 - Alianza Guzmanes 2; Pentzke 5 - Torino 5; Libertad 13 - Estrella Roja 0; Lautaro 3 - Unión Panquehue 10; Miraflores Curimón 1 - El Asiento 11; Alianza Curimón 5 - América Putaendo 7.

Grupo 2: Independiente Almendral 1 - Juventud

Pobladores 11; San José de Curimón 6 - Deportivo Social 6; Juventud La Troya 1 - Centro Chile 11; La Higuera 9 - Bellavista 4; Continental 13 - Municipal Panquehue 0; El Cóndor 9 - Santa Filomena 2; Estrella Central 10 - Alianza Patagual 3; Inducor 3 - Juventud Santa María 9.

**Programación Segunda Fecha:**

Torino - Miraflores; El Asiento - Alianza Curimón; Unión Panquehue - Juventud Unida; Estrella Roja - Lautaro; América - Husares; Alianza Guzmanes - Pentzke; El Cobre - Miraflores; Alianza Católica - Libertad de Algarrobal; Juventud Santa María - Independiente; Alianza Patagual

- Juventud La Troya; Santa Filomena - Estrella Central; Municipal Panquehue - San José; Bellavista - Continental; Centro Chile - La Higuera; Deportivo Social - Inducor; Juventud Pobladores - El Cóndor.

**Afava:**

Unión Sargento Aldea 14 - Santa Rosa 0; Victoria de Morandé 8 - Central 2; Almendral Alto 7 - Mario Inostroza 6; Unión Cordillera 4 - Ulises Vera 7; San Carlos 14 - Francisco Díaz Lara 0; San Antonio 4 - 28 de Marzo 7; Unión Delicias 8 - Las Golondrinas 2; Pocuro 0 - Santa Clara 14; Estrella 1 - Boca Juniors 10; Unión Tocornal 6 - El Roble 7; Independiente 14 - Brille El Nombre 0; San Esteban 1 -

Santa Rosa de Catemu 12; El Sila 8 - El Molino 6; Comercio 10 - Guindal 1; San Fernando 7 - Arturo Prat 5.

**Programación Segunda Fecha:**

Unión Sargento Aldea - Estrella de Prat; Santa Rosa - Valencia; Victoria de Morandé - Almendral Alto; Central - Mario Inostroza; Unión Cordillera - San Carlos; Ulises Vera - Francisco Díaz Lara; San Antonio - Unión Delicias; 28 de Marzo - Las Golondrinas; Pocuro - Estrella; Santa Clara - Boca Juniors; Unión Tocornal - Independiente; El Roble - Brille El Nombre; San Esteban - El Sila; Santa Rosa de Catemu - El Molino; Comercio - San Fernando; Guindal - Arturo Prat.



Hace cinco días comenzó a rodar el balón en los torneos Afava y 'Por Amor a la Camiseta'.

## Arturo Prat gana torneo de básquetbol en Los Andes



El Prat prolongó su buen momento en un campeonato organizado por la Asociación de Básquetbol de Los Andes.

La semana pasada llegó a su fin el torneo de verano que organizó la Asociación de Básquetbol de Los Andes. El evento cesterero reunió a siete de los mejores equipos del valle de Aconcagua, y el Prat de San Felipe prolongó su racha triunfadora del último tiempo al ganar el certamen andino.

En el partido decisivo los pratinos se impusieron de

manera dramática a los ex alumnos del Instituto Chacabuco, por 68 a 66, en un duelo que se definió a favor de los sanfelipeños cuando restaba menos de 2 segundos para que sonara la chicharra final.

El quinteto campeón estuvo conformado en su gran mayoría por jugadores que participaron en el 'Campioni del Domani', además de otros históricos

del Prat, como Víctor Ríos, Guillermo Fernández y Reinaldo Prado.

Las ubicaciones finales del torneo fueron:

- 1º.- Arturo Prat
- 2º.- Ex Alumnos Marchistas
- 3º.- Codelco
- 4º.- Educenter
- 5º.- Canguros
- 6º.- Liceo Mixto
- 7º.- Árabe de San Felipe

20 de Marzo 2007 **96.5 FM VIDA** 20 de Marzo 2011

4 años marcando la diferencia  
Primera sintonía comunal  
Fm Vida ¡siempre junto a ti!

radiofmvida@gmail.com **502040** **96.5** noticiasfmvida@gmail.com **502557**

# En Parrasía continúa el torneo para mayores de 55 de la Liga Vecinal

Mañana en la cancha Parrasía se jugará de manera íntegra la segunda fecha del torneo para jugadores mayores de 55 años de la Liga Vecinal, evento que arrancó con éxito la semana pasada.

En la reunión de mañana, Unión Esperanza saldrá a demostrar que su espectacular debut no fue solo una

casualidad y por lo mismo intentará imponerse a la escuadra de Hernán Pérez Quijanes, equipo que a su vez intentará sumar su primer triunfo en el torneo.

La fecha la abrirá el pleito entre Villa Argelia y Carlos Barrera, el que comenzará a las 17:15 horas del sábado, mientras que Barcelona y Mueblería Ferrada

serán los encargados de cerrar la reunión futbolística en el complejo deportivo ubicado en el corazón de la Población San Felipe.

La Fecha:  
Villa Argelia – Carlos Barrera; Hernán Pérez – Unión Esperanza; Villa Los Álamos – Unión Esfuerzo; Barcelona – Mueblería Ferrada.

Tabla de Posiciones Torneo mayores de 55 Liga Vecinal

Lugar	Ptos.
1.- Unión Esperanza	3
2.- Villa Los Álamos	3
3.- Mueblería Ferrada	3
4.- Hernán Pérez	1
4.- Carlos Barrera	1
5.- Villa Argelia	0
6.- Barcelona	0
7.- Unión Esfuerzo	0



El campeonato se jugará durante todo el periodo estival de este 2013.

# Asociación de Fútbol Amateur diseña nuevo formato de torneo para el 2013



Este año la Asociación de Fútbol Amateur de San Felipe modificaría el sistema de torneo.

Ya con la certeza que Héctor Guerra seguirá al mando de la Asociación de Fútbol Amateur de San Felipe, la orgánica deportiva aconcajiina se está abocando a elaborar un sistema de torneo para este año que sea atractivo y al mismo tiempo muy competitivo. “Es casi seguro que se hagan dos torneos, uno de Apertura y otro de Clausura”, dice una fuente de la Asociación a **El Trabajo Deportivo**.

A diferencia de unos años atrás, donde se aplicó

el mismo formato de competencia, la del 2013 se diferenciaría en la definición de los dos equipos que clasificarán a la Copa de Campeones, ya que para asegurar su concurso en ese importante evento no bastará con ser campeón en algunos de estos certámenes.

El sistema es simple. El campeón de cada torneo (Apertura y Clausura) jugará un partido de definición en el cual el ganador obtendrá uno de los cupos a la Copa de Campeones.

En tanto el otro cupo al torneo mayor del balompié amateur será propiedad del equipo que obtenga la mayor cantidad de puntos durante toda la temporada. “Si se aplica este sistema, estará garantizado el atractivo de la competencia”, agrega nuestro informante.

Si bien es cierto durante el año pasado hubo problemas en algunas canchas, estos fueron notoriamente menores que en otras temporadas, por lo que la regencia del ente rector del ba-

lompié amateur de San Felipe, quiere que esa tónica se mantenga y, por qué no, en lo posible disminuya. Para que eso suceda la solución es simple, pero difícil de aplicar: Endurecer los castigos a los individuos (jugadores, barras, dirigentes) y clubes que ocasionen problemas. “Héctor y el resto de la mesa están decididos a mejorar la imagen del fútbol amateur sanfelipeño y lo harán cueste lo que cueste”, finalizó nuestra fuente bien informada.

# Guillermo Rivera sigue trabajando y su primer desafío será la Qualy del Open de Viña

La próxima venida a Chile de Rafael Nadal, para jugar el Abierto de Viña del Mar, ha revolucionado el ambiente tenístico nacional, porque visitas de este nivel se dan muy de cuando en cuando en los courts chilenos.

Desde inicios de este mes el sanfelipeño Guillermo Rivera se encuentra realizando su pretemporada y su primer desafío será la Qualy del open de la ‘Ciudad Jardín’, en el cual la raquetista aconcajiina quiere decir presente.

Hasta la semana pasada Rivera efectuaba sus entrenamientos en triple jornada, cosa que cambió luego de sufrir una dolencia a una de sus rodillas, por lo que junto a su cuerpo técnico optaron por bajar el ritmo para cuidar el físico.

En relación a la ayuda prometida por el Alcalde de San Felipe, **El Trabajo Deportivo** se enteró que

hasta el cierre de la presente edición nadie de la municipalidad local se había acercado hasta el tenista o a alguien de su familia para ver cómo o en qué podría traducirse la ayuda ofrecida hace un mes por la máxima autoridad de la comuna al medallista panamericano.

La Qualy del abierto de Viña del Mar se inicia el sábado 2 de febrero, y si Guillermo Rivera sortea con éxito el primer duelo, debe-

rá jugar el domingo en la mañana. Los partidos decisivos para entrar al cuadro principal se disputarán el mismo día domingo en la tarde.

De meterse al cuadro principal del torneo, las posibilidades de enfrentar a Nadal son muy altas debido a que los jugadores favoritos siempre son emparejados en la primera ronda con las raquetas provenientes de las clasificaciones.



El sanfelipeño lleva ya tres semanas de arduo trabajo físico. En la imagen se le puede ver en el gimnasio junto a Fernando González.

# El ‘Atleta Solitario’ tiene sueños mundiales para este 2013



El fondista enfocará todo su trabajo con la idea de destacar en el Mundial Máster de Brasil.

Hasta marzo se prolongará la etapa de preparación a la cual se someterá el atleta Marcelo Peñaloza, que para esta temporada tiene que afrontar el mayor desafío en su carrera deportiva. El Mundial de Atletismo Máster, que tendrá como sede a Brasil.

“Todo el trabajo de este año estará enfocado en el Mundial, donde tengo la ilusión de hacer una buena presentación”, dijo el ‘Atleta Solitario’ a **El Trabajo Deportivo**.

Otro de los eventos de importancia que asoman en el calendario de Peñaloza, es la Maratón de Santiago. “Esa carrera será para mí un parámetro porque quiero llegar entre los 10 primeros en mi categoría, si lo hago querrá decir estoy por el buen camino y con progresos evidentes, ya que al año pasado llegué 20”, agregó el deportista, que quiere que este 2013 se transforme en el año inolvidable en su ya larga y extensa carrera como fondista.

**Diario El Trabajo**  
DESDE 1929 A LA ERA DIGITAL  
Salinas Nº 348 - San Felipe  
Fono 343170 - Fax 343173  
www.eltrabajo.cl

**REMATE JUDICIAL EN SAN FELIPE**  
A realizarse el día 31 de Enero de 2013, a las 10:30 horas, en Calle La Planta Nº 107, El Asiento, San Felipe.  
Orden: Juzgado de Letras del Trabajo de San Felipe. Proceso Rol: C-41-2011.  
Caratulado: López con Cerámicas Diamant S.A.  
**REMATARE**  
- Escritorios, Sillas, Estufas, Pesa Digital y Estantes.  
A la vista y estado en que se encuentran.  
Pago al Contado y Entrega Inmediata, Comisión e Impuestos Legales vigentes.  
Renato Ezquerro Carrillo, Martillero Público Judicial, Reg. Nº 759

Enajenado mental podría ser internado en Psiquiátrico

## Absuelven de cargos a sujeto que secuestró a niño de 4 años en Llay Llay

El Tribunal Oral en Lo Penal de San Felipe absolvió de cargos a Alexis Enrique Estay Estay tras ser acusado de secuestro de un menor de 4 años de edad que fue golpeado y llevado a la fuerza hasta un sector rural de la comuna de Llay Llay, donde habría sido objeto de tocamientos en sus testículos que el niño recién reveló durante el juicio.

La decisión de los jueces que consideraron al sujeto enajenado mental a pesar de haber reconocido su atracción por los menores, y que sólo podría ser internado en el Psiquiátrico de Putaendo, causó bastante molestia a la Fiscalía ya que a juicio del Ministerio Público, Alexis Estay es imputable y un peligro para la sociedad al ser un pedófilo reconocido.

Los fundamentos que presentó el Fiscal Andrés Gallardo durante el juicio donde acusó a Estay por los hechos denunciados el 5 de diciembre del año 2010, dan cuenta que en un sector de la comuna de Llay Llay, el imputado se acercó hasta el niño de 4 años de edad para ofrecerle dulces y tomarlo de la mano para que lo acompañara hasta otro sector, instancia en que el menor se negó a la petición, por lo que el sujeto lo tomó a la fuerza para darle un golpe en el estómago y secuestrarlo, llevándolo hasta un sector rural de esa comuna con la excusa de que irían a ver los caballos.

Tras la desaparición del menor, sus padres y vecinos comenzaron la intensa búsqueda llamándolo a gritos por su nombre para lograr ubicarlo, y de acuer-

do a la declaración que el mismo niño de actuales seis años expuso a través de video conferencia en el Tribunal Oral, señala que el sujeto que estaba sentado en la sala, lo había llevado hasta ese lugar a la fuerza y le tapó sus oídos y vista para que no escuchara los gritos de llamado en su búsqueda.

Además el menor delató al sujeto de haber abusado sexualmente de él con tocamientos en sus testículos, acusación que no era de conocimiento entre los intervinientes, no formando parte de la acusación que mantiene la Fiscalía. Posteriormente el relato continúa con el abandono del menor en ese lugar para luego el sujeto escapar por un canal de regadío y ocultarse en el follaje de un árbol, por lo que la Fiscalía catalogó estos he-

chos como el delito de sustracción de menor, es decir un adulto de 33 años lleva a un niño contra su voluntad a otro lugar.

En tanto la Defensa argumentó que el sujeto es enajenado mental donde no tendría capacidad en enjuiciamiento. Sin embargo el Ministerio Público presentó los informes de un psiquiatra y una psicóloga forense que indican que el acusado es imputable, sabe razonar y tiene conciencia de lo que hace.

Los vecinos del sector lo acusan como 'el loco' porque le gustan los niños chicos. Dado que el sujeto reside muy cerca del lugar de los hechos y que el mismo imputado habría confesado su fijación por los menores ante los peritos que participaron durante el juicio oral, el Ministerio Público



El Fiscal Andrés Gallardo evaluará un eventual recurso de nulidad luego de recibir la sentencia absolutoria de cargos del imputado acusado de secuestro de un niño de 4 años en Llay Llay.

estimaba 5 años y un día de presidio por su falta.

Tras la absolución de cargos al imputado, el Fiscal Gallardo evalúa un eventual recurso de nulidad del juicio tras la lectura de sentencia que será dada a co-

nocer el próximo lunes 28 de enero en el Tribunal Oral de San Felipe, donde eventualmente podría ser condenado a ser internado en el psiquiátrico, situación que no satisface al Ministerio Público.

## Desconocidos incendiaron cuatro micros abandonadas en parqueadero

Cuatro micros desmanteladas hace más de siete años que se encontraban en un parqueadero, fueron destruidas por un incendio provocado por desconocidos en horas de la madrugada del pasado miércoles, advertido por el cuidador del recinto

ubicado en calle Simón Bolívar cercano a la Villa Departamental de San Felipe.

El denunciante, identificado como Johnny Navarrete que se desempeña como guardia, solicitó la presencia de Bomberos y de Carabineros para advertir lo ocurrido mientras se encontraba en su horario laboral en un parqueadero de buses y camiones, señalando a los efectivos policiales sentir un fuerte ruido, percatándose que el fuego estaba consumiendo las estructuras de los microbuses.

Durante el siniestro Bomberos controló la situación, desconociéndose hasta el momento el origen del



El Subcomisario de Carabineros Capitán Alfredo Castillo, señaló que hasta el momento no hay detenidos por el incendio que afectó a cuatro microbuses ubicados al interior de un parqueadero en San Felipe.

incendio. El cuidador señaló a Carabineros que en las últimas noches, indigentes habían sido sorprendidos en las inmediaciones pernoctando en el lugar, presumiéndose que habrían sido este tipo de personas que

habrían provocado las llamas, por lo que hasta el momento no existen detenidos, señaló el Subcomisario de Carabineros Capitán Alfredo Castillo.

**Pablo Salinas Saldías**  
psalinas@eltrabajo.cl

Restaurant Centro  
**MANUEL RODRIGUEZ**

**MENÚ DIARIO**

**DIA LUNES**  
**CHUPE DE GUATITAS**  
**VARIEDAD DE PLATOS**

RESTAURANT CENTRO  
MANUEL RODRIGUEZ

Coimas N° 359- Fono 510448  
San Felipe

### EXTRACTO

Por resolución de 29 Septiembre 2012, rectificada por resolución de 26 Diciembre 2012, causa Rol V-223-2012, Primer Juzgado Letras San Felipe, concediéndose posesión efectiva de herencia testamentaria quedada al fallecimiento de LUCILA DE LAS MERCEDES VARGAS FLORES, a don EDUARDO ENRIQUE GALDAMES VARGAS, a doña ROBERTINA DE LAS MERCEDES GALDAMES VARGAS, a don JOSE TORIBIO GALDAMES VARGAS y don MANUEL ARTURO ROZAS MUÑOZ, todos labores, en sus calidades de herederos testamentarios, según testamento de feha 18 de enero de 2005, otorgado ante el Notario Público Don Jaime Polloni Contardo, de la comuna de San Felipe. Secretaria.

23/3

### REMATE JUDICIAL EN SAN FELIPE

A realizarse el día 30 de Enero de 2013, a las 10:00 horas, en Calle Carlos Condell N° 315, San Felipe. Orden: 1° Juzgado de Letras de San Felipe. Proceso Rol: N° C-3511-2011 Caratulado: Banco Santander Chile con Martínez Tapia Víctor.

### REMATARE

Un Camión Marca: Mitsubishi, Modelo Canter Turbo, Año 2009, Color Blanco, Plataforma metálica, Placa Única: BYSK.99-7, Funcionando a la vista y estado en que se encuentra. Pago Efectivo, entrega inmediata, Comisión e Impuestos legales vigentes. A la vista: el día 28, 29 de Enero de 2013, desde las 17 a 19 horas. Renato Ezquerro Carrillo, Martillero Público Judicial, Reg. N° 759



**Buses Ahumada**  
al servicio de  
**San Felipe**

**SAN FELIPE - SANTIAGO**  
**LOS ANDES - SANTIAGO**

**San Felipe: Reservas y confirmaciones**  
**343536 – 343559 – 510171 - 343558**

**Encomiendas, Av. Chacabuco 181 343553**



**SERVICIO INTERNACIONAL**  
Mendoza - Buenos Aires  
**343538**

**SERVICIOS ESPECIALES**  
Nacional e Internacional

# Horóscopo

por Yolanda Sultana

 <b>ARIES</b> (21 de Mar. al 20 de Abr.)	AMOR: Un día para gratas situaciones con las personas que usted ama. Los envidiosos no podrán con su amor. SALUD: Es hora de que se plantee una verdadera dieta, sin frituras, grasas, pan y azúcar. DINERO: Honradez y esfuerzo son las claves del éxito. COLOR: Lila. NÚMERO: 33.
 <b>TAURO</b> (21 de Ab. al 20 de May.)	AMOR: En la relación el sexo es un complemento pero no lo es todo. SALUD: No se llene de pastillas sin receta médica. Oriéntese a una vida más natural. Haga ejercicios y trabaje a su cuerpo. DINERO: Ingreso extra en su hogar. Alguien le ayudará en el presupuesto. COLOR: Burdeo. NÚMERO: 8.
 <b>GEMINIS</b> (21 de May. al 21 de Jun.)	AMOR: No pierda las esperanzas en encontrar a alguien adecuado/a a usted. SALUD: Exagera con sus dolencias. Usted goza de muy buena salud. Sólo se trata de achaques pasajeros. DINERO: Hay un proyecto que le arreglará su vida. COLOR: Café. NÚMERO: 24.
 <b>CANCER</b> (22 de Jun. al 22 de Jul.)	AMOR: Hágale caso a sus padres. Esa persona no le conviene. En cambio, hay otra que está esperando por usted y es la que le quiere de verdad. SALUD: No coma en cualquier parte. Seleccione sus alimentos. DINERO: Excelentes influencias astrales. Va por buen camino. COLOR: Marengo. NÚMERO: 31.
 <b>LEO</b> (23 de Jul. al 22 de Ag.)	AMOR: Trate de socializar mas y de participar en actividades grupales. Entonces conocerá a una persona muy especial. SALUD: Las consecuencias del agotamiento físico se dejan ver. DINERO: Hay tiempo de abundancia. Debe juntar para los tiempos difíciles. COLOR: Púrpura. NÚMERO: 5.
 <b>VIRGO</b> (23 de Ag. al 22 de Sept.)	AMOR: No permita que le utilicen como un producto desechable, hágase respetar de una buena vez. SALUD: No se deje llevar por el mal estado de sus nervios. DINERO: Firma de un contrato muy ventajoso para su vida. Evite gastos por ahora. COLOR: Rosado. NÚMERO: 11.
 <b>LIBRA</b> (23 de Sept. al 22 de Oct.)	AMOR: Hoy va a surgir algo especial y sorpresivo. Va a pasar un buen momento, pero no será duradero. SALUD: Un resfrío mal cuidado puede derivar en un mal mayor. Póngale más atención. DINERO: Le van proponen un negocio atractivo. No se deje llevar por el entusiasmo. COLOR: Dorado. NÚMERO: 28.
 <b>ESCORPION</b> (23 de Oct. al 22 de Nov.)	AMOR: Considere las opciones que la vida le da, no le haga el quite a la felicidad que la vida le presenta. SALUD: Controle los niveles de colesterol de su sangre. DINERO: No siga pensando en el trabajo durante sus horas libres. COLOR: Crema. NÚMERO: 23.
 <b>SAGITARIO</b> (23 de Nov. al 20 de Dic.)	AMOR: El pasado vuelve a golpear a su puerta, pero es necesario que analice si quiere esto nuevamente para usted. SALUD: Debe ser más activo/a y no llevar una vida tan sedentaria. DINERO: Le pedirán dinero prestado. Haga ese favor. COLOR: Calipso. NÚMERO: 44.
 <b>CAPRICORNIO</b> (21 de Dic. al 20 de En.)	AMOR: El ser que usted ama pasa por un momento difícil. Trate de ayudarlo demostrando comprensión. SALUD: Cuidado con las articulaciones y tendones. DINERO: Aproveche el día para pensar en la familia, en un proyecto de trabajo y en nuevos planes. COLOR: Perla. NÚMERO: 17.
 <b>ACUARIO</b> (21 de En. al 19 de Feb.)	AMOR: No dude del amor que le profesa esa persona. Mírele a los ojos y se dará cuenta que en ellos hay sinceridad y afecto. SALUD: Las tensiones acarrear enfermedades. Trate de calmarse. DINERO: Le va a faltar tiempo para tanto pituto. Cumpla con todos, pero descanse para no agotarse. COLOR: Verde. NÚMERO: 19.
 <b>PISCIS</b> (20 de Feb. al 20 de Mar.)	AMOR: Va por buen camino. Un esfuerzo más y logrará esa conquista que tanto ansía. Una vez que consiga su propósito deberá trabajar el doble para mantener la llama de la pasión viva. SALUD: Dolores de cabeza. DINERO: Se avecina un tiempo de buenos logros. Aprovechélos. COLOR: Blanco. NÚMERO: 3.

Encontrará productos y servicios para mejorar su suerte en el amor, salud y trabajo. Cremas para los dolores y baños purificadores. Yolanda Sultana le ayudará en la unión de parejas y también contra el alcoholismo, la drogadicción, en las casas y negocios cargadas.

LLÁMELA AHORA TAMBIÉN AL 7788818 O ESCRÍBLE A CASILLA 1, CORREO 2, ESTACIÓN CENTRAL, SANTIAGO.

## FARMACIAS DE TURNO

**SAN FELIPE:** AHUMADA Prat 798 Fono 518015  
 Lunes a sábado 09:00 a 22:00 - Domingo: 09: a 14:00

# GUIA PROFESIONAL

**Dr. Mauricio Vera Recabarren**  
**DERMATÓLOGO**  
 Centro Médico Bio Centro  
 O'Higgins 510 Los Andes  
 Fonos: 424330-408018

**ACUPUNTURA**  
 MEDICINA CHINA  
**MARCELA BARIAS ANSALDO**  
 Mejora el ánimo - Baja de peso - Alivia dolores - Adicciones - Problemas de piel - Estomacales - Baja ansiedad - Cefaleas - Insomnio entre otras  
 Portus 111 - 5º piso - Fono 519338  
**Celular 66282913**  
 mbarias2006@hotmail.com

**Beatriz Rojas Rodríguez**  
**Psicóloga**  
 NIÑOS ADOLESCENTES ADULTOS Y TERAPIA DE PAREJA  
 Portus 111 Of. - 405  
**034-513239**

**ABOGADO**  
**CLAUDIO GOMEZ CASTRO**  
 Asesoría legal en materia Civil, Familia, Comercial, Laboral, Minero, Aguas y Policía Local. Escrituras, Compraventas, Sociedades.  
 Merced 701 C, esquina Traslaviña, San Felipe.  
 Fono 034-515537  
 abogados@live.cl  
 Consulta Profesional sin costo

**Odontología Santa Teresa**  
**Dra. Kathleen Scott**  
 Odontología Integral  
**Dra. Danica Mandakovic**  
 Ortodoncia  
**Dr. Patricio Neira**  
 Periodoncia e Implantología  
 Edif. Médico Centro  
 Portus 111 of 406, San Felipe  
**034-513239**

**ABOGADA**  
**MARCIA DIAZ CARRASCO**  
 Asesoría Legal en Materia:  
 - Civil  
 - Comercial  
 - Familia  
 - Laboral  
 - Policía Local  
 - Minería  
 - Aguas  
 - Sociedades  
 - Compra Venta  
 Salinas 348 - Of. 13 / 2º piso San Felipe  
 Fono: 034 - 505015  
 Consulte sin costo

**Dr. SERGIO ABUAUAD ABO-MOHOR**  
**OFTALMOLOGIA Y CIRUGIA OCULAR**  
 Lunes, Martes, Jueves y Viernes de 9:00 a 11:30 y de 15:00 a 19:00  
 Salinas 1373, 2º Piso Of. 203 Ed. El Comendador  
 Fono 512343 912543 - San Felipe  
**MIERCOLES (09:30 a 18:30) Y SABADO (09:00 A 12:30)**  
 Edificio Las Rosas - O'Higgins 640 Fono 421902 - Los Andes

**ELECTROENCEFALOGRAMAS ENFERMEDADES DEL SISTEMA NERVIOSO**  
**Dr. MARIO IGLESIAS N. Neurólogo**  
**Edificio I.S.T. - Merced 565 - Of. 301 - F.: 515625 San Felipe**  
**Centro Médico Bio Centro**  
 O'Higgins 510 - Los Andes  
 Fonos 424330 \* 408018

**Dr. RODOLFO MANRIQUEZ**  
**OFTALMÓLOGO**  
 Sociedad Regional de Oftalmología  
 Consulta Oftalmológica Cirugía Catarata - Párpados y Conjuntiva Vía Lagrimal - Glaucoma  
**Fonasa - Isapres - Particulares**  
 Alta tecnología para examen y diagnóstico  
**CONSULTAS**  
 Lunes a Viernes de 10:30 a 19:30  
 Merced Nº 565 Oficina 406 San Felipe  
**Fonos: (034)519481 - 64859327**  
 consulta.drmanriquez@gmail.com

**TECNOLOGO MEDICO OFTALMOLOGIA**  
**ZAHIRA TAPIA ESPINOZA**  
 TECNÓLOGO  
 Exámenes de campos visuales computarizado y curva de tensión Estudios Estrabismo  
 Lunes y Martes de 8:30 a 17:00 horas  
**FONASA - ISAPRES PARTICULAR**  
 Salinas 1373, 2º Piso, Of. 203 Edificio El Comendador  
 Fonos 912543 - 512343 San Felipe

**ist**  
 especialistas en prevención  
 Laboratorio Clínico - Densitometría Ósea - Rayos x - Mamografías - Kinesiterapia - Farmacia - Electrocardiogramas - Scanner  
 Fonasa - Isapres - Particulares - Convenios  
 Prestigio, Experiencia y Tecnología a su Servicio  
 Merced 565, San Felipe - Edificio IST  
**(34) 511 457**  
 www.ist.cl

**SOCIDENT CLINICA DENTAL**  
 Adultos - Niños  
 Odontología General  
 Endodoncia  
 Ortodoncia  
 Prótesis - Urgencias  
 Particulares - convenio empresas  
 Caja 18 Sep. - DAEMS  
 Fonos: 343441 - 343440  
 Merced 242 - San Felipe

**MEDICA VISION**  
**EXAMEN DE OCT TOMOGRAFIA DE COHERENCIA OPTICA**  
 - OCT RETINA  
 - OCT GLAUCOMA  
 - OCT POLO ANTERIOR  
 Salinas 1373, Of. 203 - Edificio El Comendador - Fono 512343 - 912543 - San Felipe

**CLINICA DENTAL PORTUS**  
**ODONTOLOGIA INTEGRAL Y ESPECIALIDADES**  
**Dra. Carolina Dodds F.**  
 Periodoncista  
**Dr. Luis Salas D.**  
 Endodoncista  
**Portus 128 A - San Felipe Fono: 515166**  
 ARIENDE DE OFICINAS

**CLAUDIA MUÑOZ S. PODOLOGA**  
 \* ATENCION INTEGRAL DEL PIE  
 \* REFLEXOLOGIA  
 \* Adultos - niños  
 \* Tratamiento del pie diabético  
 VISITAS DOMICILIARIAS  
 Consultas fonos  
**291330**  
**08/2049736**  
**San Felipe**

Empresario y dentista se fueron para siempre

# Mueren dos grandes pioneros del desarrollo del Valle de Aconcagua

Hay seres humanos que viven toda una vida sólo luchando por sus anhelos y metas personales, sin mirar a los lados y apoyar a quienes eventualmente puedan necesitar una mano amiga. Hay quienes también, logran abrirse paso en el tiempo y construir su futuro, pero llevando consigo a otros en la conquista del desarrollo personal y colectivo; ayudando al necesitado cuando ha sido posible; dando esa mano amiga y el consejo oportuno, si el mismo

fue aceptado. De estos últimos hoy queremos informar en **Diario El Trabajo**.

Se trata de la partida irreversible de dos ilustres sanfelipeños que durante toda su vida trabajaron sin detener el arado, por una parte el Odontólogo **Jaime Caballero Espinoza**, ejemplar personaje que fue reconocido como 'El Dentista del pueblo', y por otra parte el destacado comerciante **Mario Augusto Reyes Lobos**, quien fuera uno de los pioneros

del comercio en nuestro Valle de Aconcagua, cuyo responso será hoy viernes a las 18:00 horas en la Iglesia Catedral de San Felipe, y será sepultado en el Cementerio Parque Almendral a las 19:00 horas.

## JAIME CABALLERO ESPINOZA

La obra social de Jaime Caballero fue muy grande, pues en su profesión como dentista siempre pudo realizar un gran aporte en beneficio de todos los sanfelipeños. Fue parte activa de nuestra sociedad, fue miembro del Club Social San Felipe y muchas otras cosas. Este profesional de la odontología fue miembro del Club de Tenis de San Felipe desde sus 15 años hasta este sábado, cuando jugó su último partido de tenis.

Jaime Caballero tuvo dos hijas, Ana María y Constanza. Fue dentista de Carabineros, en donde también realizaba campañas sociales para auxiliar a los aconcaguinos como parte del trabajo social de los uniformados; aún hasta ayer en la tarde, varios de sus pacientes acudieron a su consultorio para ser atendidos, encontrándose con la dolorosa noticia.

El prestigio que este médico heredó a la profesión de los dentistas, sin duda alguna que segui-

rá siendo honrada por sus colegas y amigos, quienes vieron en su accionar un ejemplo de honradez, profesionalismo y entrega total en su vocación, muy propia de quien llegó a ser 'El Dentista del pueblo', muriendo a sus 78 años.

## MARIO REYES LOBOS

Murió a sus 93 años. Mario Reyes siempre fue un hombre visionario, respaldaba sus palabras con los hechos y también muy emprendedor.

Nació el 6 de enero de 1920 y falleció este jueves en horas de la madrugada.

Fue distribuidor de cigarrillos y licores en todo el Valle de Aconcagua; declarado Ciudadano Ilustre en la década pasada; fundador del primer supermercado que existió en San Felipe (Supermercado San Antonio) y aunque llegó a ser el Presidente de la Cámara de Comercio de nuestra ciudad, dándole gran vigor al desarrollo comercial, Mario Reyes no nació en San Felipe. Vino al mundo en Los Andes, pero toda su vida la dedicó a ser un hombre libre y sin preferencias para nadie, amó la vida y ayudó a muchos en el camino de la misma, supo lograr independencia operativa en la Compañía Chilena de Tabaco, pues en su época él fue el único distribui-

dor del producto con una flotilla de seis camiones, enteramente de su propiedad.

Según lo comentó Erika Reyes, una de sus tres hijas, "él vivía muy enamorado de mamá, renovaron sus votos como tres veces, este 5 de enero cumplieron 54 años de casados y siempre supo tener paciencia para todos quienes le rodeamos y amamos en

vida", detalló Reyes.

En **Diario El Trabajo** hacemos público y efusivo nuestro doble pesar por el fallecimiento de ambos pioneros del desarrollo de nuestra provincia, sirvan nuestras palabras y el presente artículo, como bálsamo a los corazones de sus familias y amigos en vida. **Roberto González Short** [rgonzalez@eltrabajo.cl](mailto:rgonzalez@eltrabajo.cl)

## LUCHADOR INCANSABLE



**Mario Augusto Reyes Lobos, desde joven supo lo que quería en la vida y fue por ello, empresario de un solo amor y total dedicación. Así lucía a sus 25 años.**



**Este pionero del comercio regional falleció a sus 93 años y será honrado con una misa hoy viernes a las 18:00 horas en la Iglesia Catedral de San Felipe, y será sepultado en el Cementerio Parque de Almendral a las 19:00 horas.**

## PESCADOR DE SUEÑOS



**En horas de la mañana de este jueves, fue realizada la misa de rigor de Jaime Caballero Espinoza. El connotado dentista fue sepultado en el Cementerio Parque del Recuerdo en Santiago.**



**Odontólogo Jaime Caballero Espinoza**

# VENTA ESPECIAL DE VERANO

## SÓLO EL 25, 26 Y 27 DE ENERO EN CHEVROLET KOVACS



### SPARK

PRECIO LISTA DESDE:

**\$3.590.000**

INCLUYE BONO DE: \$400.000

PRECIO CON CREDITO GMAC DESDE:

**\$3.540.000**

INCLUYE BONO DE: \$50.000 (2)

CUOTA DESDE:

**\$75.197** (1)

CAE:

**38,88%**

COSTO TOTAL DEL CREDITO:

**\$3.609.456**



### SAIL

PRECIO LISTA DESDE:

**\$4.890.000**

INCLUYE BONO DE: \$400.000

CUOTA DESDE:

**\$100.021** (1)

CAE:

**36,87%**

COSTO TOTAL DEL CREDITO:

**\$4.801.008**



### SPARK GT

PRECIO LISTA DESDE:

**\$5.090.000**

CUOTA DESDE:

**\$103.698** (1)

CAE:

**36,66%**

COSTO TOTAL DEL CREDITO:

**\$4.977.504**

Aprovecha estas oportunidades con stock limitado<sup>(3)</sup>

**SAN FELIPE / AVENIDA BERNARDO O' HIGGINS 62** 513220  
Abierto Lunes a Sábado.

**LOS ANDES / Avenida Santa Teresa N° 638 local 126 y 128 Espacio Urbano Los Andes** 406628 - 460970  
Abierto Lunes a Domingo.



[www.chevrolet.cl](http://www.chevrolet.cl)

SIGUENOS EN:  
 [www.kovacs.cl](http://www.kovacs.cl)



Desde 1933



CHEVROLET

Fotografías referenciales. Precios y promociones válidos desde el 25/01/13 hasta 27/01/13 o hasta agotar stock. (1) Valor cuota diaria calculada en base a un mes de 30 días. Valor cuota publicado es meramente referencial, solo incluye seguro de desgravamen triple protección, impuesto al pagaré, gestión de prenda y garantía, gastos administrativos GMAC, inscripción RNMV y costo de efectuar los trámites anteriores del concesionario. Condiciones plan GMAC: financiamiento considera pie de 50 % a 48 meses para modelos: Spark Lite, Sail, y Spark GT. Variación en valor UF, variación en plan de tasas así como otros gastos pueden aplicar, lo que podría modificar valor cuota publicado. Condiciones del crédito son de exclusiva responsabilidad de GMAC (acorde con políticas crediticias vigentes). (2) Modelo Spark Lite incluye bono de \$50.000. Válido por compras con crédito GMAC. Plazo de 4 a 60 meses. Pie: Mínimo 20% del valor del vehículo. Sin restricción de monto a financiar. Personas Naturales y Empresas. Vigencia hasta el cierre retail GM de Enero 2013. Condiciones del crédito son de exclusiva responsabilidad de GMAC (acorde con políticas crediticias vigentes). (3) Stock limitado para modelos: Spark Lite (300 unidades), Sail (130 unidades), Spark GT (120 unidades).